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«Будет ли расширен новый банный
комплекс в Новопеределкине?

Сергей ФИЛИМОНОВ, ЗАО».

ЛЕГКОГО ПАРУ
СТАНЕТ БОЛЬШЕ

Как сообщили нам в пресс-центре
префектуры Западного административ-
ного округа, спрос на услуги банного
комплекса высокий. В планах - расшире-
ние индивидуального обслуживания. В
подвале здания намечено открыть пра-
чечную-химчистку. Кроме того, в сосед-
нем районе Внуково предполагается
восстановить существовавшую там ба-
ню. Будут реконструированы банные
комплексы на Багратионовской улице и
в Рублеве, а также отремонтированы По-
кровские бани. Словом, легкого пару на
западе столицы прибавится.

...Весной 1863 года жители Сокольни-
ков обратились к тогдашнему руко-
водству Москвы с просьбой открыть

в их районе пожарную часть. Столица тогда по-
лыхала постоянно. На борьбу с пожарами горо-
жане не скупились и довольно щедро «скину-
лись» как на строительство «дома» пожарной
части - самой высокой по тем временам в столи-
це каланчи, так и на содержание ее бойцов-по-
жарных. Собрали 1800 рублей, в середине XIX
века - целое состояние.

К осени вопрос об учреждении первой в сто-
лице стационарной пожарной части в Сокольни-
ках был решен в Мосгордуме положительно. С
тех пор по сей день именно отсюда пожарные ве-
дут круглосуточное наблюдение за противопо-
жарным состоянием района. Причем ведут весь-
ма успешно, что не раз отмечено в приказах по
УГПС Москвы.

На фоне многоэтажных новостроек, вырос-
ших в этом районе за последние годы, старин-
ную пожарную каланчу, конечно, уже не назо-
вешь самым высоким строением в столице. Как
и 140 лет назад, пожарных тут немного: всего не-
сколько расчетов и 2 машины. Это отнюдь не ме-
шает им совершать около 60 «тревожных» выез-
дов в сутки.

Геннадий ГЕНУШКИН
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лицом к лицу
КАЖДЫЙ ЧАСТНЫЙ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ИМЕЕТ ПРАВО
РЕКЛАМИРОВАТЬ СВОЙ БИЗНЕС

НА БОРТУ ЛИЧНОГО АВТОМОБИЛЯ

- Наш отдел на 99 процентов - из выпускников
Московского автодорожного института, факульте-
та организации дорожного движения. И студенты
старших курсов практику проходят у нас.

- Чем же они занимаются?
- Для плодотворной работы нам постоянно  необ-

ходимы данные об интенсивности автомобильных
потоков на всех 16 вылетных магистралях. Центр ор-
ганизации движения г. Москвы проводит такие ис-
следования один раз в год, летом. Нам же необходи-
мы более точные данные. Вот студенты и помогают.
Например, с 20-25 августа резко возрастет поток
транспорта: кончаются отпуска, школьные каникулы.
Очень много людей у вокзалов, магазинов. К этому
надо быть готовыми. Кстати, с 16 по 25 декабря в Мо-
скве поток транспорта увеличивается тоже в 2-3 раза.

- Остро стоит проблема на Садовом кольце. Ско-
ро ли исчезнут пешеходные зебры?

- Надеемся, что скоро. Пешеходы должны пере-
ходить кольцо под землей. Правительство столи-
цы делает для этого все возможное. Особенно
всех волнует переход через Садово-Кудринскую, у
высотки. Пешеходы ждут 5-10 минут, не выдержи-
вают, идут на красный сигнал. Вскоре там сделают
временный переход над кольцом, а позже - под-
земный переход. Хотя и существуют зоны пеше-
ходной доступности - 400 метров туда, 400 - обрат-
но. Но никто не обходит. Все стоят и ждут именно
здесь. А Садовое кольцо - всего-то 13 километров.
Если каждые три минуты перекрывать движение -
сразу вырастают гигантские пробки.

- Разметка на магистралях делается из пласти-
ка и краски. Пластик - очень дорого. В основном
рисуют нитрокраской. Но она стирается через две-
три недели. Какой выход?

- Сейчас инженеры одной московской фирмы
разработали новую акриловую краску. Она состоит
из двух компонентов - микрокальцита, который
дает белизну, и измельченного до пыли минерала
волостанита. Второй своими свойствами как бы
прикрепляет ее к поверхности, делает армирован-
ной структурой. В итоге новая краска в четыре раза
дешевле пластика и значительно долговечнее при-
меняемой для разметок сейчас. Думаем, эта но-
винка сэкономит немало средств городу.

Владимир ЧЕБАКОВ

Старейшему подразделению
УГПС столицы в эти дни ис-
полнилось ни много ни мало...
140 лет. Базируется оно в
районе Сокольники Восточ-
ного административного ок-
руга - в той самой старинной
пожарной каланче, что сразу
бросается в глаза, стоит
лишь выйти из вестибюля
станции метро «Сокольники».

«Сломался замок на входной двери в
квартиру. Долго не могла попасть домой,
обратилась в диспетчерскую ДЕЗа. Дис-
петчер объявила мне, что в обязанности
слесаря открывание или слом замка не
входят. И назвала мне телефоны коммер-
ческих платных служб, куда следует обра-
щаться. Правомерно ли это? Кто поможет
в подобных ситуациях?

Дарья ПОЛУХИНА, район Беговой, САО».

С ЗАМКОМ ПО КРУГУ
- Может так случиться, что у ДЕЗа за-

ключен договор с коммерческими структу-
рами на обслуживание индивидуальных
работ в квартирах жильцов. Тогда переад-
ресация к ним закономерна. Бесплатно
ДЕЗ обязан обслуживать только общие
коммуникации дома, - проинформировала
«МС» Марина Гудочкова, главный специа-
лист управы района Беговой.

ДВА АВТОМАТА ЗА 800 РЭ
«На замену двух автоматов, установленных

в электрощитке (один из них сломался), на бо-
лее современные в местном Мосэнерго назва-
ли такую сумму: «приблизительно 800 рублей».
А где можно узнать точные цены на услуги
этой организации?

Василий ДЕМИДЮК, 
район Бескудниково».

Именно в местном отделении Мосэнерго -
в тамошней бухгалтерии - только и можно
узнать все расценки на услуги компании,
проинформировала Татьяна Лаврентьева,
главный инженер ОАО «Мосэнерго». То, что
«приблизительно», это, видимо, без учета
всех нюансов работы, которые выясняются
на месте. Обратитесь в территориальное от-
деление Мосэнерго лично с просьбой пока-
зать вам тарифную сетку. Вас с ней обязаны
ознакомить.

«В начале года я купила 4-комнатную квартиру. Сейчас
узнала, что дом планируется под снос в 2005-2006 годах.
На что я могут рассчитывать, в какой район меня могут от-
селить и каковы мои права? Где можно подробно узнать
все по данному вопросу?

Валентина ЕРМОЛАЕВА, 
район Восточное Измайлово, ВАО».

ЕСЛИ СНОСЯТ ВАШ ДОМ
По закону, проинформировали в организационном упра-

влении префектуры ВАО, жилье, находящееся в собствен-
ности, в случае сноса меняется на равноценное. Район, в
который вас переселят, определит жилищная комиссия ок-
руга. Этот район должен быть в черте города и равноцен-
ным вашему по таким критериям, как близость от метро,
зеленая зона, инфраструктура и т.д. Но равноценность -
понятие растяжимое, и вы можете оспорить в суде район,
в который вас собираются переселять. Правда, не по уда-
ленности от центра, а по иным критериям неравноценно-
сти. Обязать комиссию дать вам квартиру в том же районе,
где вы жили, только потому, что вы к нему привыкли, ни-
какой суд не вправе. Подробнее свои права вы можете уз-
нать в районной управе либо в Департаменте жилищной
политики и жилищного фонда Москвы.CОСЕДИ НЕ ВСЕ ЗНАЮТ

«Я регулярно читаю вашу газету, передаю ее своим близким.
У меня вопрос. Хочу сделать в своей однокомнатной квартире евроремонт. Проживаю в

пятиэтажном доме № 74, корпус 3 по Волгоградскому проспекту. Но соседи сказали, что в
самом скором времени наш дом будут сносить. Так ли это? Не хотелось бы тратить деньги
впустую.

Елена МУХИНА, ЮВАО».
Начальник отдела строительства управы района Кузьминки Владимир Карпов так

прокомментировал это письмо:
- Дом, в котором проживает Е. Мухина, подлежит реконструкции под муниципальное

жилье, но не ранее чем в 2010 году.
Кстати, месяц назад глава управы района Кузьминки вместе со своими специалистами

встречался с жителями данного микрорайона и подробно информировал население об этапах
выполнения программы: когда и какие именно дома будут сноситься и реконструироваться.
Так что информация, полученная Е. Мухиной от соседей, верна только отчасти. Дом, в
котором она проживает, благополучно простоит до 2010 года.

«Когда планируется снос пятиэтажного дома по адресу Рязанский проспект, дом 81/1?
Ирина МАСЛОВА, район Выхино-Жулебино».

Начальник отдела строительства управы Выхина-Жулебина Светлана Дюкарева ответ дала
вполне однозначный: снос этого дома в ближайшие годы не планируется.

ЗАЧЕМ ПЛАТИТЬ ДВАЖДЫ? 
«Я проживаю в коммунальной квартире. Два года назад

поставила в свою комнату телефон, потому что соседка от
него отказалась. За него плачу я одна, но как за аппарат об-
щего пользования, установленный в коммунальной кварти-
ре. То есть по двойному тарифу. Как мне изменить эту ситу-
ацию, чтобы телефонные услуги оплачивать только за себя?

Марина ГОЛОБУРДИНА, САО».

- Прежде всего необходим письменный отказ вашей со-
седки от телефона, - сказали нам в Петровском телефон-
ном узле. - Этот отказ необходимо заверить в РЭО или у
нотариуса. Кроме того, понадобятся выписки из лицевого
счета всех ответственных квартиросъемщиков, проживаю-
щих в этой квартире. С паспортом и этими документами
надо явиться в обслуживающий вас телефонный узел. Ес-
ли соседка изъявит желание тоже пойти туда, то  заверять
ее заявление нигде не надо.

«Я частный предприниматель
и хотел бы на личном автотранс-
порте разместить рекламу сво-
его малого бизнеса. Имею ли я
на это право?

Сергей ЛОГВИНОВ, 
Зеленоград».

СВОЯ РЕКЛАМА -
НА СВОЕМ АВТО

Ответить на вопрос мы попро-
сили государственного инспек-
тора технического надзора ок-
ружного управления внутренних
дел Михаила Марьюшкина. Вот
что он сказал: «Каждый частный
предприниматель имеет право
рекламировать свой бизнес на
борту личного автомобиля. Нуж-
но только в письменном виде
известить об этом МРЭО ОВД».

140 ЛЕТ В ДОЗОРЕ

«Будет ли построен на улице Барклая магазин? Ходят слухи, что мэр запре-
тил строительство.

Инесса ЛЬВОВА, ЗАО».

РАЗВЕРНЕТСЯ СТРОЙКА
Действительно, на одном из совещаний мэр Юрий Лужков объявил мораторий

на любое расширение торговых площадей в этом месте. Дело в том, что стройка
может помешать уличному движению. Предполагается, что улицы Барклая и Ба-
гратионовская будут расширены, построят два пешеходных моста, реконструиру-
ют мост через путепровод, отведут места для новых автомобильных стоянок. На
том месте, где намечалось строительство магазина, возведут двухэтажное зда-
ние. Решено, что ни магазинов, ни офисов в нем не будет. Как сообщил пресс-
центр префектуры Западного округа, в нем, возможно, разместятся детское уч-
реждение и предприятие бытового обслуживания.

«Уважаемая редакция! Из ЕИРЦ
присылают единый платежный  до-
кумент. На нем штрих-код. Что он оз-
начает?

Валерия СИТОНЕНКО, 
ул. Санникова, 3».

СЕКРЕТ 28 ЗНАКОВ
Штрих-код необходим для компью-

терной обработки содержащихся в до-
кументе данных и считывания инфор-
мации посредством электронного вво-
да данных с бланка ЕПД. Он содержит
графическое изображение 28 цифро-
вых знаков, а именно:

10 знаков - код плательщика;
4 знака - период, за который произ-

водится платеж;
7 знаков - сумма платежа с учетом

добровольного страхования;
7 знаков - сумма без учета добро-

вольного страхования.
Для обеспечения функционирова-

ния системы в единый платежный до-
кумент включены следующие рекви-
зиты:

счет по сбору платежей за ЖКУ; ре-
квизиты банка, осуществляющего при-
ем платежей; фамилия, имя, отчество
плательщика; адрес плательщика; пе-
риод, за который производится пла-
теж; итоговая сумма к оплате (с учетом
и без учета добровольного страхова-
ния жилья - по выбору плательщика);
код плательщика, который формиру-
ется по следующему алгоритму: ЕЕ-
ЕЛЛЛЛЛЛК, где Е - код территории
(ЕИРЦ), Л - уникальный код, иденти-
фицирующий плательщика (лицевой
счет), К - контрольное число, алгоритм
формирования которого осуществля-
ется электронным способом.

ПОТЕРПИТЕ,
ГАЗЕТА
ПРИДЕТ
В СЕНТЯБРЕ...

«Жители нашего дома уже
привыкли к «Московской сре-
де». Но почему-то с июля га-
зету перестали доставлять в
подъезды. Досадно. Нельзя
ли возобновить доставку?

Раиса САФИНА, 
Батайский проезд, д. 5».

Как сообщил нам руководи-
тель ООО «Рекламное агентст-
во «Бином» Игорь Ткачев, ве-
дающий распространением
«Московской среды», сотруд-
ник, который обслуживал этот
куст домов, ушел в отпуск. С
сентября доставка издания
будет возобновлена. Времен-
но газета направляется в дру-
гие дома. А вообще привязка
распространения газеты к
конкретным адресам не явля-
ется жесткой - во многом это
зависит и от администраций
муниципальных округов.

В диспетчерской
дежурили:

ТОЧИТЕ КОНЬКИ, ГОТОВЬТЕ ЛЫЖИ!
«Уважаемая редакция! Пришел недавно на

школьный стадион «Юность» и не узнал его:
словно заново родился комплекс. А какие еще
спортивные сооружения предполагается воз-
вести в Северо-Восточном административном
округе?

Виктор ШИРШОВ, Северное Медведково».

Действительно, межшкольный стадион
«Юность» не узнать. Благодаря усилиям работни-
ков районной управы и округа и строителей уло-
жено новое искусственное покрытие, возведены
современные трибуны для зрителей. Есть где за-
ниматься множеству спортивных секций. Как нам
сообщили в администрации СВАО, в Отрадном
идет строительство ледового дворца. В Южном
Медведкове уже завершено возведение бассейна
и ледового дворца. В планах на ближайшее буду-
щее - сооружение горнолыжного спуска («МС»
писала об этом проекте в начале года). Из феде-
рального бюджета уже выделены средства на но-
вый спортивный комплекс в Бибиреве. И это не
считая сотен дворовых спортивных площадок,
которые реконструируются или создаются вновь.
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